



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

Comienza el vaciado de la Antigua Escuela de Artes y Oficios

Está previsto que, la semana próxima, arranquen los trabajos de demolición de los interiores.

Miércoles, 22 de enero de 2024.

La obra de rehabilitación integral del antiguo edificio de la Escuela de Artes y Oficios está a punto de iniciarse. Previamente, los operarios municipales se encuentran durante estos días vaciando el inmueble de los pocos enseres que aún quedaban en el interior. La empresa adjudicataria del contrato de rehabilitación ya se encuentra sobre el terreno y, en breve, empezarán las labores.

Desde el ejecutivo local recuerdan que ***“se trata de unos trabajos muy deseados que van a transformar una ruina, en un inmueble al servicio de la ciudadanía”***. En este sentido, el concejal de Obras destaca que ***“el proyecto viene subvencionado, al cien por cien, por el Instituto para la Transición Justa, con cerca de dos millones de euros”***.

Felipe García Vielba asegura que ***“se van a habilitar cinco apartamentos, gimnasio, aula homologada para impartir cursos con certificado de profesionalidad, espacio de coworking, locales para asociaciones y espacios para usos socioculturales”***.

El primer teniente de alcalde recuerda que ***“ha costado mucho lograr estos fondos europeos para Barruelo de Santullán, y una vez con ellos, debemos ejecutarlos”***.

NOTA DE PRENSA

